

Sehr geehrter Spender,

mit grosser Freude teilen wir Ihnen mit, dass uns Ihre Spende erreicht hat.

Dafür möchten wir DANKE sagen. Unsere SOS Patenkinder und unsere Dorfpatenschaften profitieren unmittelbar von Ihrer großzügigen Spende. Ihre Hilfe kommt dort an wo sie gebraucht wird und wird mit unzähligen Kinderlachen belohnt werden.



Was mit den Spenden erreicht wurde:

2019

Haben wir 31 SOS Patenkinder in Europa, Mittelamerika, Südamerika, Afrika und Asien finanziell unterstützt. Ebenso unsere 2 SOS Dorfpatenschaften im Sudan und Schwarzwald. Darauf sind wir sehr stolz.

Ebenfalls konnten wir mit unserem Patenverein Kinderlachen e.V. den Nachbarverein aus Hausach Kaleb (Kinderstraßenprojekte in Kambodscha) auch in diesem Jahr unterstützen, um auch dieses Projekt weiter voran zu treiben.





Hermann-Gmeiner-Stiftung

Zusätzlich ist es uns in 2019 gelungen unseren Patenverein Kinderlachen e.V. Förderfonds in der Hermann-Gmeiner-Stiftung weiter auszubauen. Die Erträge aus diesem Fonds werden getreu unserer Vereinssatzung der Hermann Gmeiner Schulen weltweit zu Gute kommen. Das Fondskapital ist mittlerweile auf eine stattliche Summe von 70.000,00 Euro angestiegen.

Minigolfturnier Wolfach

Auch Regional unterstützen wir immer wieder verschiedene Kinderprojekte.
Diesen Sommer haben wir im Zuge des Sommerferienprogramms ein grosses Minigolf Turnier, mit tollen gespendeten Sachpreisen, organisieren können.





Arbeitseinsätze

Weiterhin ist es uns Gelungen, mit unseren insgesamt 126 Mitgliedern, davon rund 30 aktiv, 30 private Feiern zu unterstützen und andere Arbeitseinsätze wie Gallusmarkt, Fahrradbazar, Bücherbazare etc. einen hervorragenden Anteil an den Spendenerlösen auszumachen.

Kontakt

Wenn Sie weiterhin Lust und Freude haben den Patenverein Kinderlachen e.V. in irgendeiner Art und Weise zu unterstützen, wenn Sie Fragen haben, dürfen Sie sich jederzeit gerne direkt an uns wenden oder sich auf unserer Homepage weiter informieren.

www.patenvereinkinderlachen.de

0170-9373814



Das Kinderlachen steht für uns an oberster Stelle und hat unsere volle Aufmerksamkeit und dafür stehen wir ein.

Herzlichen Dank, dass Sie unsere Arbeit wertschätzen und unterstützen.

Wir freuen uns auf 2020 und sind voller Tatendrang auch in Zukunft noch mehr Kinderlachen mit unseren Mitgliedern, Gönnern, Spendern und speziell Ihnen zu schaffen. Die Welt dadurch gemeinsam ein bisschen besser machen, denn wie Hermann Gmeiner schon sagte:



"Gutes tun ist leicht, wenn viele helfen!".

Ihr Patenverein Kinderlachen e.V.